
説明会での質疑と回答 

質問 回答 

マウントの高さはパネルが見えて

しまう高さでしょうか。 

マウントはパネルが隠れるほどの高さではあり

ません。４０㎝程の高さになります。施工後す

ぐは緑化もされていないので、裸地の状態です

が、時間が経てば緑化されるような形になりま

す。 

5,000 ㎡のうちパネルは一部の設

置になるのか 

事業用地としては 1,000 ㎡ほどになります。 

溜まった水が溢れた場合はどうす

るのか。 

雨水は条例に基づき敷地内にためる計画です。

滑川町の条例基準の約 2.5 倍の水量を確保でき

る設計となっておりますが、それでも溢れた雨

水は敷地外に流出し、従前どおり流れます。 

土地に木がなくなり、今までは木

や植物でいくらか浸透していたと

思うが、それがなくなってしまう

ということはかなりの水が敷地外

に出てしまうのではないか。 

敷地外に流れる雨水に関しては、土地内に雨水

をためることにより現在の土地から流出する雨

水の量は減少すると考えます。 

条例の基準上 6時間ほどで雨を浸透する計算を

しております。 

雨水の溜まる速さはどう計算して

いるのか。 

配管設計する場合は 10 分当たりの降水量で計

算しますが、今回は配管を使用せず貯留するの

で、何分当たりの降水量という計算はしており

ません。 

地盤は岩盤ではないか。 土地内 5か所の地盤調査を行った結果、約４ｍ

の深さまでの土質は「粘性土」でした。 

地盤調査は何か所行うのか。 四隅と真ん中あたりの 5か所で行います。 

浸透試験は行うのか。 今回は計画しておりません。 

流れた雨水はどこに行くのか。南

側に民家があるが影響はないの

か。 

こちらの土地は南西が低くなっているので、南

西側に雨水が流れ落ちる様な形になります。 

説明会での意見を取り入れ設計を見直し、南東

側のマウントを大きく設計しました。 

今回は数値を基準として考えた結

果、調整池は不要となったか。 

滑川町からの指示は敷地内で処理ということに

なっており、トレンチ等設置する際はかなりの

土地の面積が必要となるので、こういったオー

プンな形で水を溜めるようにすればメンテナン

スも容易になります。 

メンテナンスは誰が行うのか。 アースシグナル株式会社が行います。 

パネルの高さはどのくらいになる

のか。 

一番高いところで 2.8ｍくらいの高さになりま

す。 

道路沿いに発電所を設置するよう

だが、道路から発電所は見えてし

まうのか。 

見えてしまいます。メンテナンスの都合上道路

側に発電所を設置しますので、どうしても見え

てしまうかと思います。 

場所の選定は済んでいてもう計画

はこちらで決まっているのか。 

場所の選定、発電事業者も決まっております。 



地被類というのは何を植えます

か。 

今のところはダイカンドラという草を検討して

います。比較的育てやすくて強い草になりま

す。 

雑草が生えてきた場合、草を刈る

場合は処分するのか。 

草を刈ったら処分します。 

ダイカンドラが育てば雑草が抑えられると思い

ます。滑川町の条例上の決まりでパネルを設置

しないところは緑化して欲しいと指示があるの

で、防草シートを敷かずにこのような形で防草

対策を行います。 

万が一枯れたら追加で植えるような形になりま

す。 

ダイカンドラがどこから来た草か

わからないが、高温多雨なところ

で育つのか。 

外来植物でもありますが、国産のものもありま

す。湿り気のある土壌を好み、高温を好む植物

のようです。 

20 年間の事業継続を目指すとある

が、部材はどのくらいの年数持つ

のか。 

パネルは出力保障２５年ついているがそれ以上

持つ想定になっており、PCS は１０年製品保証

が付いていますが、15 年ほどで一度交換する

ことを想定しております。 

事業の終了時期は地権者さんが辞

めたいって仰った場合に事業者が

中止になるのか。 

地権者様・事業者様のご相談の上決定していた

だきます。 

今回発電事業者は個人名になって

いるが、ID は事業者さんが取得し

たものなのか。 

それとも ID を売ったような感じ

になるのか 

弊社で取得した ID を個人のお客様に譲渡致し

ました。 

今まで工事を 150 件やっていると

いうが、雨水の問題については質

問があったことはないのか。 

施工後に雨水対策にご意見をいただいたケース

もありますが、行政機関、地域の方々と協議を

行い解決いたしました。 

接道はしていなくてはいけないの

か。パネルが極力見えない様には

ならないか。 

大きな災害あった場合や、メンテナンス、点検

の際に接道していないと、すぐに対応を行いた

いため、接道していることが好ましいです。 

滑川町としてはパネルを設置しないところは緑

化をして欲しいとの指示なので、その指示を守

り緑化の対策を行います。 

工事は土日祭日は入るのか。路駐

などはしないでほしい。重機はど

こから入れるのか。 

土日祭日は工事には入りません。近くにおうち

があるので、工事の時間は平日の 8：30 から

18：00 頃までとし、皆さんに工事の音などの

ご迷惑はおかけしないようにいたします。 

重機は北側の道から入れるような形になりま

す。 

電磁波の問題はないのか。 電磁波の問題はテレビや無線、ラジオや電話な

どへの影響は太陽光発電所から発生したことは

ございませんので、ご安心ください。 



振動はありますか。 太陽光発電設備から振動が発生することはござ

いません。 

会社はいつからあるのか。 平成 16 年からございます。 

ID は名義変更をしたとのことです

が、御社にメリットはあるんです

か。 

弊社のメリットは施工させていただくこととメ

ンテナンスをさせていただくこととなります。 

アースシグナルが太陽光を所有す

ることはないですか。 

弊社も太陽光発電所を所有しております。 

このような住民の反対があり工事

が出来なくなっても契約違反金の

発生はないのか。 

基本的に契約違反金はありませんが、状況によ

り協議をさせていただく場合はございます。 

個人で発電事業をする方はいるの

か。 

法人所有が多いですが、個人で所有される方も

いらっしゃいます。 

太陽光発電所は儲からないと聞い

ているがもとはとれるのか。 

固定買取制度の買取金額が下がっていることに

基づき儲からないのではないかという意見も出

ていますが、太陽光発電所で作られた再生可能

エネルギーを買いたいと仰る企業の方や個人の

方に売電できるような構築がされてまいりまし

たので、今後は FIT に頼った売電ではなくその

ような形の売電が多くなってくると思います。 

これから申請するにあたって、ア

ースシグナルはずっと責任者にな

るのか。何かあった場合の連絡先

は？ 

保守管理は 20 年間アースシグナルで行ってい

きます。 

発電所に看板が設置されるので、そこに弊社の

方の連絡先が記載されておりますので、そちら

にご連絡いただきますようお願いいたします。 

緊急時は川越から来るのか。 川越から緊急駆けつけ対応を行います。 

隣接の地主さんは何件来ていない

のか。 

5 筆隣接しており、今回の発電所の地権者さん

の土地もございますので、3件の隣接地の地権

者さんもいらっしゃっていないです。隣接地権

者さんへの周知は境界確定の際に、周知済とな

ります。 

越水してしまう水はどのように対

応するのか。 

敷地外に流れる雨水に関しては、現在の土地か

ら流出する雨水の量とよりは少なくなります。 

基準を満たしているのであれば越水に関しては

基準値内のものとなります。 

泥水が敷地外に流出した場合は掃

除に来るのか。 

施工後しばらくは種子が定着せず裸地になるた

め、どうしても汚れは出てしまいます。種子が

定着したのちでも著しく汚れてしまった場合は

掃除を行います。 

 


